

Aktif di IMM, Taufan Revolusi: Yang Kita Kejar Itu Adalah Pintu Surga

Sabtu, 28-05-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Mukhtamar Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) XVII resmi ditutup di Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jakarta Pusat, Sabtu (28/5), malam. Sebelumnya, Mukhtamar IMM XVII dibuka di Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta Timur, Selasa (24/5).

Dalam penutupan permusyawaratan tertinggi IMM ini, turut memenuhi ruang Auditorium KH. Ahmad Dahlan ratusan aktivis IMM se-Indonesia. Aktivis yang datang dari daerahnya masing-masing itu, masih bertahan di Jakarta hanya untuk menyaksikan pengumuman hasil rapat formatur terpilih Mukhtamar XVII yakni ketua umum, sekretaris jenderal, dan bendahara umum Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPP IMM).

“Menyepakati bahwa Ketua DPP IMM periode 2016-2018 adalah Immawan Taufan Putrev Korompot,” ujar salah satu perwakilan formatur terpilih, Imam Mahdi di hadapan muktamirin dalam acara tersebut. Imam pun menyebutkan Sekretaris Jenderal DPP IMM terpilih yaitu Immawan Ali Muthohirin. Begitupun Imam menyebutkan Bendahara Umum DPP IMM terpilih adalah Yedi Mulya Permana.

Seusai diumumkan hasil rapat formatur tersebut, turut bergiliran Ketua Umum DPP IMM periode 2016-2018, Taufan Putrev Korompot, dan Ketua Umum DPP IMM periode 2014-2016 Beni Pramula memberikan sambutannya. Lalu hadir juga Sekretaris Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Abdul Mu'ti memberikan sambutannya sekaligus menutup Mukhtamar XVII ini.

Terkhusus Taufan, dalam acara ini, memberikan pidato iftitahnya sebagai Ketua Umum DPP IMM periode 2016-2018 terpilih. Ia mengatakan, IMM saat ini gerakannya terus semakin mendunia. Karena itu, kata dia, kepemimpinan yang baru harus bekerja lebih keras agar lebih baik.

Tak terlewat, Taufan Revolusi, biasa Ketua Umum DPP baru ini disapa, memberitahukan ihwal alasan dirinya harus berkuat di organisasi kemahasiswaan jas merah ini. Yakni, kata dia, tak lain untuk mengharapkan keridloan Allah.

“Untuk apa kita berDPP IMM? Apa orientasi kita?” tanya Taufan dalam pidatonya itu kepada muktamirin.

“Yang kita kejar itu adalah pintu surga,” ujar Taufan menegaskan pendiriannya aktif di IMM.

Reporter: Ilma Aghniatunnisa

Redaktur: Ridlo Abdillah